

# *Tratan en la ACNU enfrentamiento contra drogas*

---



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 3 abr (RHC) El consumo de drogas con sus afectaciones y consecuencias se trató durante conversación especial en la Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU) por María Esther Ortíz presidenta de la sección de conductas adictivas de la Sociedad de Psicología y profesora universitaria de La Habana.

Ante jóvenes y adultos Esther Ortíz explicó sobre el requerimiento de enfrentar esa anomalía por la familia e instituciones para evitar que las personas se desestabilicen socialmente con esas adicciones.

Explicó que es preciso salvar y retomar la disciplina social con respeto y valores universales correspondientes de manera individual y colectiva.

Explicó que en los centros de recreación se debe observar con responsabilidad la entrada a jóvenes menores de edad y mantener la disciplina de personas que sobrepasan bebidas alcohólicas para no permitirles continuar por los propios empleados y directivos de la instalación.

Dijo que el Día de la Psicología Cubana el 13 de abril está precedido de encuentros como el de enfrentamiento a conductas adictivas donde igualmente participan las ciencias médicas y de otras

instituciones dedicadas a esa noble acción benéfica.

Manifestó Esther Ortíz que el consumo de drogas conduce inevitablemente al sufrimiento humano que se adquiere en fiestas donde se ingieren sustancias con el contenido de alcohol para divertirse ficticiamente.

Expresó que el quebrantamiento de normas establecidas y la ausencia de las figuras de autoridad no tienen su búsqueda solamente en agentes policiales, sino con otras personas como el maestro de escuela y los propios padres de los jóvenes.

Fundamentó que los consumidores de drogas pierden su autoestima y nada tienen en su conciencia relacionados con ellos mismos ante tendencias al ridículo mayor de comportamiento siempre criticable.

Al término del encuentro los asistentes opinaron sobre el requerimiento de enfrentar el consumo de drogas, especialmente entre los jóvenes donde la sociedad civil, la familia y las instituciones son esenciales para esa lucha social.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/159033-tratan-en-la-acnu-enfrentamiento-contra-drogas>



**Radio Habana Cuba**